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La Madonna questo dice a me e questo io ripeto a tutti voi; i suoi messaggi 

principali ci invitano alla preghiera, alla pace, alla conversione, alla confessione e al 

digiuno. La Madonna raccomanda poi che tutti i giorni si preghi tre parti del Santo 

Rosario e due volte alla settimana, al mercoledì e al venerdi, si faccia digiuno, solo 

pane e acqua. Ma la cosa più bella che la Madonna raccomanda è che noi preghiamo 

per la nostra conversione, e quando Lei raccomanda di pregare intende non solo 

con la bocca, con la parola, ma che ogni giorno, piano piano, apriamo il nostro cuore così che la preghiera 

diventi davvero grande perché fatta con il cuore.

A questo proposito la Madonna ha fatto un bellissimo esempio. Dice: tutti nelle vostre case avete un 

bellissimo vaso di fiori nel quale, ogni giorno, mettete tre gocce d’acqua e dopo osservate come quel fiore ogni 

giorno cresce fino a diventare una bella rosa. Così è il nostro cuore, quando ogni giorno nel nostro cuore 

mettiamo anche solo due preghiere, ma con il cuore, il nostro cuore cresce come quel fiore e quando per due 

o tre giorni non lo innaffiamo possiamo vedere come quel fiore appassisce e non esiste più.

La Madonna dice: tante volte noi, al momento di dover pregare pensiamo ma ora sono troppo stanco per 

pregare, pregherò domani e così ogni giorno allontaniamo il nostro cuore dalla preghiera, Ma come un fiore 

non può vivere senz’acqua così noi non possiamo vivere senza la grazia di Dio. La preghiera col cuore non si 

può studiare, né leggere ma solo vivere, giorno dopo giorno andando avanti.

Quando la Madonna raccomanda il digiuno, qualcuno obietta: ma uno che sta male non può digiunare! 

Allora in questo caso possiamo rinunciare a qualcosa che più ci piace invece di digiunare. Ma a una persona in 

buona  salute  che  non vuole  digiunare  perché  ,,, ha  mal  di  testa, gli  gira  la  testa  la  Madonna  ricorda: se 

digiuniamo per amore di Dio e mio sicuramente non avrai problemi, solo che tu abbia una forte volontà! 

La Madonna ci chiede una totale conversione. Cari figli, dice, quando avete un problema, una malattia 

pensate che io, che Gesù rimaniamo lontani da voi? Noi restiamo sempre vicini a voi, ma voi aprite il vostro 

cuore e dopo capirete quant’è grande il nostro amore per tutti voi. La Madonna chiede a noi di fare dei piccoli 

sacrifici, ma è ancora più contenta quando noi non pecchiamo più, lasciamo i nostri peccati. Io vi dò la mia pace 

e il mio amore e voi portateli alle vostre famiglie ed ai vostri amici; ci dà la sua benedizione e ci assicura le sue 

preghiere per tutti noi. La Madonna dice: io sono più contenta quando voi nelle vostre famiglie insieme  pregate 

il Rosario, quando i genitori pregano coi figli e i figli con i genitori, senza la preghiera voi non potete fare niente. 

La Madonna insiste di pregare un po’ di più, l’unica arma contro Satana è solo il Rosario nelle nostre mani. 

Sempre chiede di tenere con noi una piccola croce, un rosario, una medaglia, un piccolo segno contro Satana,

Ancora raccomanda che noi mettiamo la Santa Messa al primo posto, quello deve essere il momento più 

importante, un momento santo. In questo momento Gesù viene, vivo, in mezzo a noi; e quando andiamo in 
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chiesa la Madonna desidera che noi andiamo a prendere Gesù, senza paura e senza scuse. E una volta al mese 

chiede che ci confessiamo, e non solo perché abbiamo fatto un peccato ma anche per chiedere consiglio al 

sacerdote, così potete andare avanti.

La Madonna è molto preoccupata per tutti i  giovani del mondo perché vivono una situazione molto, 

molto difficile, E noi possiamo aiutarli col nostro amore e con la nostra preghiera col cuore, Cari giovani, dice, 

tutto in questo mondo è passeggero, Satana cerca di prendervi tutto il vostro tempo libero e lavora sui giovani 

per dividere le famiglie. Ma voi prendete i miei messaggi, sono momenti di grande grazia, per viverli. 

La Madonna vuole che noi siamo portatori della sua pace in tutto il  mondo, ma prima desidera che 

portiamo la pace nel nostro cuore, nelle nostre famiglie e nelle nostre comunità e con questa pace potremo 

portarla a tutto il mondo. Quando voi pregate – dice – per tutto il mondo ma non avete la pace dentro di voi 

questa preghierà non servirà poi a molto. Anche oggi la Madonna raccomanda di pregare un po’ di più, che ogni 

giorno preghiamo la Bibbia, per il Santo Padre, per i sacerdoti e per tutta la nostra Chiesa che ha bisogno di 

tutte le nostre preghiere.

In modo particolare la Madonna vuole che preghiamo per un suo piano che si deve realizzare. La sua più 

grande preoccupazione – e si vede con quanto dolore Lei soffre per questo  - è per i giovani e le famiglie che 

vivono una situazione oggi molto difficile. Lei prega per la pace e raccomanda che insieme con Lei uniamo alle 

nostre intenzioni le sue,

Stasera quando la Madonna arriverà io pregherò per tutti voi, e mi raccomando tutti, tutti voi, tutte le 

vostre famiglie aprite i vostri cuori; alle sei meno venti aprite il vostro cuore e presentate tutti i vostri desideri 

alla Madonna. 

Mi chiedono se la Madonna sia bella, Prima che Lei arrivi viene una grande luce, per tre volte, e questo è il 

segno del suo arrivo; ha un vestito grigio, mantello bianco, capelli neri e occhi azzurri e ai suoi piedi una nuvola 

grigia. A Pasqua, o al suo compleanno, negli anniversari invece è vestita tutta d’oro e ogni volta, a Natale, viene 

con  un  piccolo  bambino  appena  nato. Fino  a  qualche  anno fa  al  Venerdi  Santo  veniva  con  Gesù  grande, 

insanguinato, con la corona di spine e la Madonna ci ha spiegato di essere venuta con Lui perché noi potessimo 

vedere  quanto  Gesù  abbia  sofferto  per  tutti  noi. Al  nostro  compleanno  la  Madonna  ci  saluta  e  al  suo 

compleanno noi salutiamo la Madonna, ci dà la mano ci abbraccia, proprio come una persona viva, come una di 

noi.

Ma l’unica cosa che non si può descrivere è la bellezza della Madonna, non c’è nessuna cosa bella come 

Lei. Una volta abbiamo chiesto alla Madonna: perché sei così bella? E Lei ha risposto: sono bella perché amo, e 

voi dovete amare per essere belli  perché questa bellezza non arriva da fuori ma proprio direttamente dal 

nostro cuore. La Madonna dice: ma voi oggi siete troppo preoccupati della bellezza di fuori, e avete dimenticato 

la bellezza più bella, quella della nostra anima e del nostro cuore. Lei vuole che noi pensiamo un po’ di più alla 
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nostra bellezza interiore e quando c’è questa bellezza quella esteriore arriva da sola, senza preoccupazioni. 

Voi sapete che io e Jakov abbiamo avuto questa grande grazia, questo grande dono di aver preso per 

mano la Madonna che ci ha portato, col corpo, a vedere il Paradiso il Purgatorio e l’Inferno. Eravamo a casa di 

Jacok e Lei ci disse: adesso venite con me. Subito Jakov le ha risposto: perché non porti solo Vicka, lei ha tanti 

fratelli mentre io sono unico figlio – pensava infatti che non saremmo tornati più! E io pensavo, ma adesso 

chissà quanti giorni staremo via, e dove si va? sopra, sotto … ma la Madonna ha preso me per la mano destra e 

Jakov alla sua sinistra e siamo andati. Dopo un istante eravamo in Paradiso, ho visto grandi spazi, una luce non 

descrivibile, non esiste sulla terra, tante persone normali, vestite di grigio, giallo e rosso; tutti girano, cantano, 

pregano … piccoli  angeli  volano. E la Madonna ci  dice: ma guardate quanto sono felici  e contente queste 

persone! Ma è una gioia che non si può descrivere, che non esiste qui sulla terra. 

Anche al Purgatorio abbiamo visto grandi spazi ma nessuna persona; solo una grande nebbia, Si sente 

però che le persone soffrono; la Madonna dice: sono quelli che aspettano le nostre preghiere per andare in 

Paradiso. 

All’Inferno abbiamo visto subito un grande fuoco e dopo persone che appaiono normali ma poi entrano 

nel fuoco e sono tutte trasformate, come strani animali … si sentono grandissime bestemmie. La Madonna 

dice: le persone che sono qui sono andate giù per loro volontà! 

E anche qui  sulla  terra  le  persone che fanno tutto contro Dio sono già  nell’Inferno, dopo soltanto 

continueranno ad esserci. C’è tantissima gente, dice la Madonna, che pensano che dopo la morte tutto sia finito 

ma questo è un grande sbaglio; noi siamo qui di  passaggio, solo una passeggiata, ma la vita continua,  

* * *

Ecco, carissimi io sono contenta di stare qui con voi a parlare ma abbiamo ancora altre persone di 

diverse lingue che aspettano il messaggio della Madonna e così possiamo accontentare anche gli altri. Adesso 

allora facciamo un momento in silenzio, faccio una preghiera e una benedizione su tutti voi, e poi recitiamo un 

Padre Nostro, Ave e Gloria per tutte le vostre intenzioni. 

Ecco, restiamo un attimo in silenzio, uniti in preghiera. 

n,d,r, - seguono oltre 20 minuti di assoluto silenzio che non posso trascrivere!
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